

A photograph of two female tennis players in white uniforms. They are shaking hands over a tennis racket. The player on the left is wearing a white long-sleeved top and white shorts. The player on the right is wearing a white tank top and a white pleated skirt. The background is blurred greenery.

FRENCH SAVOIR-FAIRE SINCE 1916

etam



WELCOME TO THE CLUB

Neue Schnitte, neue Farbwelt. Entdecke eine Sportkollektion mit figurbetonten Silhouetten – direkt auf dem Court getestet. Bereit fürs Training?

DIE KOLLEKTION

In diesem Frühjahr präsentiert Etam die neue Sport-Kollektion – eine Linie für die Frauen von heute: aktiv und selbstbewusst.

Die Kollektion vereint Stil, Komfort und Funktionalität und ist ideal für jede Trainingseinheit – unabhängig von der Intensität.

Ob fürs Workout oder den Alltag – entdecke Outfits, die sich deinem Lebensrhythmus anpassen. Sport-BHs mit perfektem Halt, Jacken mit Reißverschluss, figurformende Leggings mit Second-Skin-Effekt, formende Shorts und Badeanzüge:

Jedes Teil vereint technische Raffinesse mit modernem Design.

Das Must-have des Jahres? Der PHI-Einteiler aus Mikrofaser schmiegt sich perfekt an die Kurven an, modelliert die Silhouette und setzt den Rücken mit einem raffinierten Cut-out effektvoll in Szene.

Erhältlich in Khaki, Lila oder Schwarz – tragbar als Body oder Badeanzug.
Und in Sachen Produktinnovation? Die Marke bleibt weiterhin Vorreiterin – mit leistungsstarken, antibakteriellen Slips der neuesten Generation.

CAROLINE GARCIA & CHLOÉ PAQUET: UNSERE TENNIS-BOTSCHAFTERINNEN

Wir sind stolz, Caroline Garcia, aktuell fünftbeste französische Spielerin, und Chloé Paquet, Finalistin des Trophée Clarins und Nummer vier in Frankreich, zu unseren Markenbotschafterinnen zu zählen.

Beide tragen die Farben unserer neuen Sport-Kollektion mit Stolz – zwei Athletinnen mit klarem Spielstil und einer gemeinsamen Vision: Höchstleistung trifft Stilbewusstsein.

CAROLINA GARCIA

„Was würde ich der jungen Caroline sagen? Ich würde ihr raten, mehr an sich selbst zu glauben – und zu lernen, Dinge für sich selbst zu tun, nicht für andere.“

Caroline ist eine leidenschaftliche Spielerin, die sich auf dem Court zu Hause fühlt. Heute – dank der Erfahrungen der letzten Jahre – hat Frankreichs Nummer eins gelernt, Abstand zum Wettbewerbsdruck zu gewinnen und ihr Spiel mit ihren Werten in Einklang zu bringen.

CHLOÉ PAQUET

„Ich habe immer das Gefühl, dass ich mich noch weiter verbessern kann – deshalb glaube ich fest daran, mein bestes Ranking noch zu erreichen.“

Von ihrem Vater an den Tennissport herangeführt, begann Chloé schon früh mit dem Training. Ihr Lieblingsort? Roland Garros – und die Sandplätze, auf denen alles begann. Engagiert und voller Leidenschaft ist ihr Wunsch, sich ständig weiterzuentwickeln, heute lebendiger denn je.

Gemeinsam mit seinem Tennis-Team hat das Studio eine Sport-Kollektion mit präzisen, performance-orientierten Schnitten entworfen – für jede Trainingseinheit.

Auf dem Court getestet, von unseren Botschafterinnen zu 100 % bestätigt. Diese neuen Must-haves sind jetzt in allen Etam-Stores und auf Etam.com erhältlich.

Welcome to the Club !



